
Da: “Sito Cassa Ippica” <info@cassaippica.it> 

A: <capogabinetto.segr@mpaaf.gov.it> 

Data invio: martedì 22 gennaio 2013 17.34 

Oggetto: Richiesta di incontro urgentissimo 

 

Rendo noto che, il Consiglio di Amministrazione della Cassa Nazionale 

Assistenza Previdenza Allenatori Guidatori Trotto Allenatori Fantini Galoppo, 

nella riunione del 14/01/2013, ha deliberato all’unanimità di esporre/denunciare 

presso le competenti autorità giudiziarie il comportamento tenuto da UNIRE, 

ASSI, Gestione Temporanea ASSI e MPAAF. 

Il termine deliberato per l’inoltro dell’esposto/denuncia è stato fissato per la prima 

settimana di febbraio 2013 e, l’oggetto, riguarda omissione, abuso e distrazione di 

somme introitate dal 01/01/2010 al 31/12/2012. 

Mi sono attivato immediatamente con tutte le componenti interessate al problema 

ma, purtroppo, senza ottenere alcuna risposta ad eccezione della e-mail inviata 

dalla Dott.ssa Patrizia Romano. 

Riconfermo l’impellente necessità di ottenere risposte alle richieste inoltrate, con 

particolare riferimento alla e-mail del 27/08/2012, nonché, all’erogazione 

immediata di quanto stanziato e, ancor peggio, introitato ed occultato. 

Lamento inoltre che, il comportamento tenuto dalle istituzioni preposte ha privato 

280 nostri assistiti di poter usufruire della: 

1) 13ma mensilità 2012; 

2)  mensilità di Dicembre 2012; 

3) rivalutazione dei sussidi visto il parere del Consiglio di Stato; 

4) completa disponibilità dei sussidi nell’esercizio 2012 a causa stanziamento 

inadeguato che ha generato una riduzione del 18% rispetto agli esercizi 

precedenti; 

 

Richiamo infine la Vostra attenzione sulla la mancata comunicazione dell’entità 

della contribuzione per il triennio 2013/2015, che ostacola una finalità di così 

elevato spessore sociale, lasciando 750 persone in sofferenza per quanto riguarda 

il proprio futuro. 

 

Sulla base di quanto esposto mi sembrava di essere l’attore di una commedia 

tragica, ma,  la frase riportata sulle determinazioni di spesa di Gestione 

Temporanea di ASSI “allo scopo di sopperire alle esigenze ed alle necessità 

sociali della Cassa” mi fa propendere di trovarmi su un palcoscenico in cui è in 

atto una commedia satirica. 

 

 Il Presidente 
 (Giovanni Mauri) 

 

 

  



Da: “Sito Cassa Ippica” <info@cassaippica.it> 

A: <s.vaccari@mpaaf.gov.it> 

Data invio: venerdì 25 gennaio 2013 11.59 

Oggetto: Incontro del 25 Gennaio 2013 

 

Egregio Dott. Vaccari, 

a seguito dell'incontro tenutosi in data odierna presso il Ministero, Le 

sottopongo anticipatamente il testo che pubblicherò sul nostro sito internet, con la 

preghiera di una rapida risposta di conferma e/o modifica a quanto sotto esposto. 

 

1) Verrà reso disponibile entro la fine della prossima settimana il saldo del 

contributo stanziato per l'anno 2012, pari a Euro 118.085,00. 

2) Verranno resi disponibili entro la fine della prossima settimana gli importi 

finora introitati relativi alle multe dell'anno 2012, in quanto destinati alla 

copertura della 13ma mensilità, e gli importi provenienti dal ramo Trotto per il 

biennio 2010/2011, che sono già stati stanziati per la copertura delle richieste 

dei soci aventi diritto che rinunciano al trattamento assistenziale. 

3) Verranno resi a conoscenza gli importi globali delle multe comminate nel 

triennio 2010/2012 al fine di poter predisporre le corrette registrazioni e/o 

rettifiche contabili per la redazione dei Bilanci Consuntivi e Preventivi. 

4) Restiamo in attesa di conoscere quale sarà l'entità del contributo alla Cassa 

Assistenza per il triennio 2013/2015 entro la metà del mese di febbraio 2013. 

5) La Cassa Assistenza avrà il riconoscimento di operatore ippico e, pertanto, avrà 

la possibilità di essere inserita tra coloro che possono usufruire della procedura 

"forfait list". 

Cordiali saluti. 

 

Giovanni Mauri 
 
  



Da: Vaccari Stefano 

A: Sito Cassa Ippica  

Data invio: Venerdì 25 gennaio 2013 14:11 

Oggetto: Re: Incontro del giorno 25 Gennaio 2013 

 

Il comunicato fa affermazioni diverse da quelle dette in riunione:  

mi sembrano più aderenti quelle che indico sotto: 

 

1) Verrà reso disponibile    quanto prima    il saldo del contributo stanziato per 

l'anno 2012, pari a Euro 118.085,00. 

2) Verrà verificata puntualmente  già a partire dalla prossima settimana la 

situazione gli importi finora introitati relativi alle multe dell'anno 2012; 

3) Verranno resi a conoscenza gli importi globali delle multe comminate nel 

triennio 2010/2012  

4) Restiamo in attesa di conoscere quale sarà l'entità del contributo alla Cassa 

Assistenza per il triennio 2013/2015 entro il mese di febbraio 2013. 

5) Verrà avviata subito la verifica se  La Cassa Assistenza abbia  il 

riconoscimento di operatore ippico e, pertanto, avere la possibilità di essere 

inserita tra coloro che possono usufruire della procedura "forfait list". 

 

Cordiali saluti  

Stefano Vaccari 
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Da: “Sito Cassa Ippica” <info@cassaippica.it> 

A: <s.vaccari@mpaaf.gov.it> 

Data invio: venerdì 25 gennaio 2013 16.37 

Oggetto: Re: Incontro del 25 Gennaio 2013 

 

Egregio Dott. Vaccari, 

prendo atto delle osservazioni da Lei inviate.  

Punto 1) Torno a sottolineare che occorre una data certa da comunicare agli 

assistiti relativa al pagamento della mensilità di dicembre. Quindi ribadisco la 

necessità di tradurre il "quanto prima" in una data.  

Punto 2) Non sono state messe in evidenza nella sue variazioni le multe Trotto 

2010-2011 introitate. Le ricordo che la Cassa Assistenza ha impellente necessità 

di recuperare tali risorse finanziarie, destinate al rimborso del capitale versato a 

fronte delle richieste già pervenute dagli aventi diritto.  

Punto 4) Il termine espresso era ed è il 28 febbraio 2013 per mettere in 

condizione la Cassa di erogare il bimestre gennaio/febbraio. Va da se che almeno 

10 giorni prima, tempi tecnici vostri per disporre i pagamenti, deve esserci 

comunicata l'entità del contributo. 

Punto 5) Verrà riportata integralmente la sua osservazione, ricordandoLe che lo 

status di operatore ippico è stato riconosciuto alle associazioni di categoria per 

permettere il recupero delle quote associative contro gli affiliati morosi, mentre 

non è concesso alla nostra associazione che si trova nelle medesime condizioni. 

Le torno a precisare che a seguito del mandato ricevuto da parte del Consiglio di 

Amministrazione il termine che mi è stato concesso, e che ho "strappato", scade 

alla fine della prima settimana di febbraio (8/2). Le ribadisco che nulla ricevendo 

entro tale data sarò costretto mio malgrado a dare seguito a quanto deliberato, 

poiché l'oggetto del contendere sono somme stanziate e/o introitate non 

corrisposte, a discapito di persone anziane. 

Resto in attesa di una Sua controreplica, in caso contrario modificherò il 

comunicato inserendo le domande da me fatte e le sue risposte, essendo 

impossibile emettere un comunicato condiviso. 

 

Cordiali saluti 

Giovanni Mauri 


